

INTERESSE GEWECKT?
WIR SUCHEN DICH!

AKTIV DABEI SEIN

Kinderfeuerwehr 8 - 11 Jahre	Jugendfeuerwehr 12 - 17 Jahre	Aktive Mannschaft 18 - 65 Jahre
jeden zweiten Samstag 14:30 - 16:00 Uhr	jeden Samstag 15:00 - 16:30 Uhr	3 Löschzüge: Di., Mi. & Do. 19:30 - 21:00 Uhr
		

Wenn Du Interesse an der Feuerwehr gefunden hast, dann komm gerne unverbindlich zu einer Übung oder Gruppenstunde vorbei. Wenn du uns beitreten möchtest, können wir alles Weitere besprechen.
 So kannst du uns finden:

E-Mail: Kommandant@fw-grossostheim.de
 Telefon: +49 6026 6553
ODER KOMM EINFACH VORBEI!

Unsere anstehenden Termine findest Du im Vereinsteil im Bachgau Boten.

DIE AKTIVEN FÖRDERN

Feuerwehrverein
 Markt Großostheim e. V.



Freiwillige Feuerwehr
 Ringheim e. V.



Feuerwehrverein
 Pflaumheim e. V.



Früher hatte jeder Ortsteil eine eigene Feuerwehr. Die drei Vereine sind ein Überbleibsel aus jener Zeit. Sie haben aber alle gemeinsam, dass sie Spenden zur Förderung des aktiven Feuerwehrdienstes einsetzen. Wenn Du einem Verein beitreten möchtest, findest Du hier unsere Aufnahmeanträge:

<https://www.fw-grossostheim.de/vereine>



WERDE MITGLIED IN DEINER
**JUGEND
 FEUERWEHR**



 **FREIWILLIGE FEUERWEHR**
 Markt Großostheim
 Großostheimer Str. 33
 63762 Großostheim

DESHALB SIND WIR DABEI



Lisa Zöller

Über die Eltern
Nach 30 Jahren Fußball habe ich mich nach einem neuen Hobby umgeschaut. Die Feuerwehr hatte ich schon länger im Kopf, aber ich dachte schon zu alt dafür zu sein. Eines Tages hat es mich dann gepackt und ich habe über Instagram Kontakt aufgenommen. Inzwischen weiß ich, dass man auch **mit 35 Jahren nicht zu alt** ist um als Quereinsteiger dabeizusein. Auch meine Frau

Timo Böhler

Über Freunde
Ehrlich gesagt habe ich mich nie besonders für die Feuerwehr interessiert. Mein Freund, der schon länger dabei ist, hat aber nur davon geschwärmt. Irgendwann habe ich mich davon überreden lassen, doch mal bei einer Übung vorbeizuschauen. Und siehe da, schon bin ich im Zentrum in der Mannschaft angekommen. Heute schwärme ich genauso von der Feuerwehr und könnte mir mein Leben nicht mehr ohne dieses Ehrenamt vorstellen.



Mia?

Über die Kinderfeuerwehr
Ich habe 30 Jahre lang Fußball gespielt und mich dann nach einem neuen Hobby umgeschaut. Eigentlich hatte ich da schon länger die Feuerwehr im Kopf, aber ich dachte lange Zeit schon zu alt dafür zu sein. Eines Tages hat es mich dann doch gepackt und ich habe über Instagram Kontakt aufgenommen. Inzwischen weiß ich, dass man auch **mit 35 Jahren nicht zu alt** ist um als Quereinsteiger dabeizusein. Auch meine Frau und



ZUKUNFTSRETTETTER GESUCHT



Warum die Jugendfeuerwehr das Richtige für dich ist



Feuerwehr ist alles andere als langweilig! Du kannst Freundschaften fürs Leben aufbauen, moderne Technik erleben und lernen wie man anderen Menschen in der Not hilft.

Als Jugendlicher hast du einmal pro Woche eine Jugendübung, an der du viel über die ehrenamtliche Tätigkeit bei der Feuerwehr lernst. Da das Aufgabengebiet sehr vielfältig ist, sind auch die Themen entsprechend umfangreich und spannend. Sowie ist das aber immer noch recht oberflächlich betrachtet, denn bei der Jugendfeuerwehr geht es noch um viel mehr.



In Wahrheit kannst du viele neue Freunde kennen und kannst dich in eine einzigartige Gesellschaft integrieren. Das trägt viel dazu bei das Kameradschaftsgefühl zu fördern und kognitive und soziale Fähigkeiten auszubauen. Du nimmst an Zeltlagern und an der jährlichen 24-Stunden-Übung teil, bei der du einen Einblick in das Leben einer Berufsfeuerwehfrau bzw. eines Berufsfeuerwehrmanns bekommst. Du lernst das Vereinsleben kennen und noch vieles mehr.

